

Ökumenische Gräbersegnung

Seit vielen Jahren pflegen wir den Brauch, gemeinsam mit der Evangelischen Gemeinde zu den Gräbern unserer Verstorbenen zu gehen. Wir beten für sie und lassen die Gräber segnen.

Dienstag, 1. November 2016 – Allerheiligen

13:50 Uhr Rosenkranz in der Aussegnungshalle am Friedhof Neubiberg, Auf der Haid
14:30 Uhr Andacht in der Aussegnungshalle, dann Gang zu den Gräbern mit Gräbersegnung

Mittwoch, 2. November 2016 – Allerseelen

18:30 Uhr Requiem mit Chor in der Kirche St. Bruder Klaus für alle Verstorbenen mit besonderem Gedenken der Verstorbenen des letzten Jahres

18:30 Uhr Rosenkranz in der Kirche Rosenkranzkönigin
19:00 Uhr Requiem in der Kirche Rosenkranzkönigin für alle Verstorbenen mit besonderem Gedenken der Verstorbenen des letzten Jahres